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サンプル文章 

5月の連休まで雪が降り、遅い春到来でしたが、皆様にはお変わりございませんか。今年も附設高校北海道支部同

窓会を 6月 15日、札幌すすきので行いました。今回は 25回という節目であり、久留米から同窓会長、副会長、

そして校長先生をお招きして開催しました。新しい同窓生を迎えて、総勢 17名の方々が集まり、盛会でした。会

の様子をご報告します。(時：2013年 6月 15日、場所：札幌南２西４、七番蔵。尚、例年通り敬称は君にしてお

ります) 

うん、こぅりゃぁ、おいしかば

い。うん、うん、酒もいけるった

い。来年も楽しみにしとこう。 

なぁ、桜木君！ 

(最前列)簑原悠太朗君。(1列目右から)一瀬副会長、長谷川会

長、末永義圓君、吉川校長先生、松永碩幹君、(2列目右から)

事務局西見、高森信乃介君、南祐君、稲富拓也君、宮本郁未

君、(3列目右から)檀浦龍二郎君、桜木修君、白水貴大君、野

口俊之君、鳴尾聡一郎君、松岡高博君 

当日は札幌祭りの中日で市内の通りには

浴衣姿の女性も多くみられました。今年

はススキノの小林酒造直営店で美味しい

料理や日本酒を堪能していただきまし

た。みんなお酒は強い！一瀬副会長さん

から福岡名物「梅が枝餅」をお土産にい

ただき、皆久しぶりの味に出会いまし

た。ありがとうございました。 

各地の同窓会活動が盛んに

なっています。世界一の同

窓会をめざしていきたいと

思っています。 

カラー色刷りの同窓会誌は

如何でしょうか。これから

も会員同士の連絡を密にで

きるようにして行きます 

今年の４月から附設中学に

女子部 40名を迎えていま

す。これから附設中・高校

は大きく発展していくもの

と思われます。 

今年はこんなに多くの方々に

集まってもらい嬉しい限りで

す。来年も集まってくれると

よかなぁ〜！ 

今朝から頭の中が何かしらモヤ

モヤしていました。そうか、こ

の歌を歌いたかったんだ！と♪

高良山下のがぁくえんにぃ〜♪ 

みんな良くのむなぁ。俺も

飲みたいが、明日は大事な

ヨットレースだしなぁ！！ 

ご来賓の皆様 今年も元気です！ 

長谷川房生同窓会会長(13回生) 

一瀬徹夫同窓会副会長(13回生) 

附設高校学校長 吉川敦先生 

末永義圓君(2回生) 

松永碩幹君(3回生) 

松岡高博君(17回生) 

支部長 

 檀浦龍二郎君(20回生) 
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これからの北海道生活が楽しみです。お酒も少しづつ

飲めたら、、、。(是非、将来

は小児科へ来て下さい!!) 

出身は福岡市。農学部で勉

強し、将来の日本の農業を

発展させて行きます！、、、

(楽しみだぁ！) 

頑張って、頑張ってやって来ま

した北海道。これからもっと勉

強するぞ！お酒もばんばる

ぞ！、、エッヘッヘ〜〜 中学・高校・大学とずっと一緒でしたが、残り 1年になりました。これからもお互いがんばっていこうぜ 

いろいろ考えましたが、院

に進学しました。よって後

3年間は同窓会に出席でき

る予定です。 

今年、開業しました。厳し

い医療の世界ですが、家族

のためにもがんばるぞ〜！ 

家庭医を目指して北海道に来

てもう何年になるかなぁ。 

北大ボート部に入学しまし

た。我が青春にボートのみ！

七帝戦、トンペイ戦、、、茨戸

競艇場は良いとこです。 

もう何年も住みついている人たちや、今年の新しい北海道人みんな元気に語り合い、杯を酌

み交わしていました。これからも北の大地で「附設魂」を発揮して下さい。 

残念ながら出席できな

かった同窓生から 

 

 

宮本郁未君(61回生) 

稲富拓也君(61回生) 

南 祐君(58回生) 

鳴尾聡一郎君(61回生) 

野口俊之君(22回生) 

桜木修君(43回生) 

白水貴大君(55回生) 

高森信乃介君(57回生) 

簑原悠太朗君(57回生) 

船津仁之君(20回生)：学会が重なり出席できません。                         

筒井裕之君(24回生)：出張と重なり出席できません。北海道で 9年目を迎え、元気にやっております。  中

島泰志君(35回生)：手稲溪仁会病院で働いています。昨年はフルマラソンを完走しましたが、足を痛めてしま

い引退を余儀なくされてしまいました。当日は小児救急医学会出席のため参加できません。      草場

鉄周君(41回生)：楽しみにしていたのですが、公務で上京する必要があり残念ながら欠席です。    坂口

滋行君(51回生)：司法修習のため大阪に転居いたしました。                   力武正

吾君(58回生)：現在農学部 4年生になり、伊藤忠商事の内々定が決まりました。3年間部活で忙しく参加でき

ず大変申し訳ございません。                                  その

他に冨松昌生君(3回生)、古賀俊勝君(16回生)、鹿野能準君(38回生)からもご連絡頂きました。 

 

２次会は札幌プリンスホテルの最上階

で行いました。年代を超えていろいろ

な話題に花が咲いたようでした。次に

会える機会まで皆さんお元気で！ 

 

 

今年は例年になく多くの方々の御参加を頂き、盛会のうちに終える事ができました。来年は

いつものように、狸小路２丁目、銀座ライオンの予定です。是非御参加お願いします。久留

米からは遠く離れていますが、附設出身の気概を忘れずに寒い北の大地で頑張っていこうで

はありませんか。それまで皆さん、お体大切にお過ごし下さい。 

 2013年 6月  附設高校同窓会北海道支部  支部長 檀浦龍二郎、事務局 西見寿博 

 


